



# Les cordées prennent le lycée Dassault !

publié le 24/03/2024

## Cordée aéronautique.

*Descriptif :*

Le mardi 7 novembre 2023, les élèves des cordées du collège Marcel Pagnol ont visité le lycée Marcel Dassault de Rochefort.

### LA VISITE DU LYCÉE MARCEL DASSAULT

Le mardi 7 novembre 2023, les cordées de la réussite sont partis visiter le lycée professionnel aéronautique Marcel Dassault de Rochefort pour y tester leurs avions en papier dans la soufflerie. Nous avons pu visiter les différentes parties du lycée : les locaux d'usinage, ceux de plasturgie et ceux de composites.



Dans les locaux d'usinage, ils utilisent plusieurs procédés de fabrication de pièce, le tournage et le fraisage.

Dans les locaux que nous avons visité, nous avons eu l'opportunité de pouvoir discuter avec des étudiants - de 1er, de terminale, et de post bac – puis des professeurs.

Ils nous ont renseigné sur les différentes formations existantes dans le lycée, et les étudiants nous ont expliqué leurs parcours.

Le professeur avec lequel nous avons le plus discuter est Mr Dupeyron, enseignant référent du secteur composite. Il nous a expliqué le fonctionnement des installations dans ses locaux, et ce qu'était en train de faire les élèves qui travaillaient au moment où nous visitions.



Les élèves du secteur composite avaient des tenues spécifiques pour leur cours, pour ne pas abîmer leurs vêtements de tous les jours avec les outils et les produits utilisés. Ce sont des sortes de longues blouses bleues.



Salomé G.  
Esteban V.